

すきです ふじみ！

第17号

地域づくり通信

富士見地区地域づくり協議会広報



富士見町自治会連合会長 齊藤克幸

わが富士見町は、周辺地区を含め厳し
い審査を合格し、世界スローシティへの
加盟が認められました。スローシティと
は、本市の友好都市イタリアのオルビ
エート市が発祥の地で、地域の食や農産
物、生活・歴史文化環境を大切にした新
たなまちづくりを目指すものです。シン
ボルマークは「カタツムリ」で、日本で
は気仙沼市に続き二か所目の登録です。
わが町は、前橋市と合併後十一年目を
迎えました。富士見町地域づくり協議会
は、これまで、安全・安心 生き生き
と暮らせるよう様々な取組みをしてま
りました。

そして新たに、山本市長を先頭に、
「富士見を元気にする十一のチャレン
ジ」の取組みが進められ、移住の相談に
対応する空き家・空倉庫のリフォーム改
修補助事業が開始されるなど、次々に支
援メニューが追加されています。

富士見町地域づくり協議会は、引き続
いています。皆さんのお力をお願いし挨拶とさ
せています。



人と自然が共存・調和する
富士見の街づくりを

新たな地域おこし
協力隊の紹介

福島県郡山市出身（前橋の前は東京） 橋本 大介（剣道三段）

川島 志保

八月から前橋市の地域おこし協力隊と
して赤城南麓地域を中心に活動していま
す。それまでは都内でパーソナルトレー
ナーとして十年ほど運動指導をしていま
した。私が前橋に移住したいと思った
きっかけが富士見町です。赤城山の自然、
人、環境全てに惚れて移住を決意しまし
た。そして、協力隊として委嘱されてか
らの四ヶ月間、新型コロナウィルスの影
響で地域の行事の中止が相次ぎましたが
マリー・ゴーランドの染色教室や白川の草刈
り、小学生バレーボール教室などの行事を組
に参加させて頂き貴重な経験をさせて頂
きました。今までの生活とは百八十度変
わり、最初は戸惑うこともありましたが、十
地域の方々のサポートのおかげで日々楽
しく活動させて頂いています。

今後は私の強みでもある運動の知識を
活かして健康の底上げをしていく活動を
していく、活力ある地域づくりに貢献し
たいです。

前橋市には二年ほど前から度々訪れて
おりました。たくさんの自然に触れ、赤
城山で自分の志した仕事に全力で取り組
む人たちと出会つていつた中で、前橋市
月末に千葉県千葉市から移住してきました。
お伺いする機会が増えてきました。

ここ最近の活動としては、元総社公民
館でのフクロウ特別講座や、下川淵公民
館の上毛新聞社さん出張講座のコラボ、
桂賀公民館のロビー企画展示のレポート
などをフクロウと共に務めました。

前橋の方はとても気さくな方が多く、
私の協力隊活動だけではなく、日々の暮ら
しの困っていることにもたくさんサポート
をいただいているいます。

わたしが本来やりたかった価値のある
生き方を、いろんな分野の方から学ばせ
たいただきたいと思っています。今後どうぞよ
ろしくお願ひいたします。





令和二年は、中国武漢に発生したコロナウイルスに寄るパンデミックが起き、恐怖のベールに地球全体が覆われてしまふと云う異常な一年になりました。このような状況の中で、四年目となる今年度の草刈りを、富士見地区各団体のご協力を得て五月十七日から十月二十五日の間に五回の草刈り活動を実施しました。密度を避けるため、開始時・終了時の集まりは行わず、一人一人が出席を確認してから、決められた自分の持ち場に直行し、終了時に報告をして頂く流れで解散しました。これから、北消防署から国道三五三までの二キロメートルを整備し、親子連れが、お年寄りとお孫さんが、恋人たちが笑顔で集う！そんな「夢の花園作り」を、どのように進めていくのか胸弾む思ひがします。

地域づくり協議会では、これからも河川環境整備の活動を進めてまいります。皆様の御協力をお願い申し上げます。

白川河川の草刈り

白川河川部会 今井秀雄

遊休農地に思いを寄せて

自然環境部会 周東 聖子

身近な食物で染色

自然環境部会 周東 聖子

自粛生活を余儀なくされる生活の中で、ひまわりとマリーゴールドの栽培活動には迷いも有りましたが、「花を咲かせたい！」の一念で、六月六日に種まきを行いました。その後の管理作業にも有志の方が惜しみなく力を貸して下さり、開花を迎えることができ、いつもの年にまして喜びと有難さを感じました。天候に左右され、炎天下での除草作業は厳しく、遊休農地の存在は難しい課題だと実感しております。しかし、富士見に縁が残せるよう願い、地主さんに感謝をし、力を貸して下さる皆さんへの熱意を励みに、この活動を継続して行きたいと思っています。

地域おこし協力隊をはじめとする若者達の参加は心強く、農業や富士見に関心を寄せる次世代の人達の取り組みにも期待をしています。

八月二十二日に、マリーゴールド栽培の目標のひとつである染色教室を富士見公民館の地域づくり講座として開催しました。それが、持ち寄った布や小物をマリーゴールドから抽出した液で染めました。家庭の台所にある鍋やステンレスのボール、牛乳、ミョウバンなどの道具と材料が揃えば小学生にも出来るとても簡単な手法の染色です。

参加者全員（3分の1に制限して十一名）の個性豊かな作品がずらりと並びました。お互いに講評し合い、笑顔で撮った集合写真は楽しい思い出でとなりました。

来年は是非、種から育てたマリーゴー

ルドで染色を！



前号で紹介しました本光寺の位置が違つてしましましたのでお詫びいたします。



発行 前橋市富士見地区地域づくり協議会
会長 狩野 貞夫 広報委員会
事務局 前橋市富士見町原之郷2512-1
Eメール chiiki.fujimi@gmail.com